

2024 年度 ウィンタートレーニング（＝冬期講習）受講生の感想文

* 全員分ではありません。一部、欠席などによる提出遅延があります。お子様のご提出分には、マーク一を施しています。

あえて生徒達が書いた原文をそのまま掲載しています。内容に加え、思考力・文章力、さらに漢字・送り仮名・文法の間違いなど、お子様の現状をご確認ください。正直なところ、全体的に「国語」のトレーニングにさらに力を注ぎ、「日本語力」を向上させることが急務だと考えています。

【小学校】

▲小学 4 年・女子

冬休みに塾にかよっていました。塾では、国語と算数を 1 時間ずつやっていました。算数では、3 年生の時こくと時間やいろいろしていました。そして 4 年生の勉強にまだ入っていませんでした。おそれから「だいじゅぶかな」と心の中でおもっていました。冬休みにこつこつやっていったら重さのところまでいきました。「ちょっとは、すすんだかな」と思いました。それがつれしかつたです。国語は、文章問題がちょっと苦がてでした。それもこつこつやってたらできるようになりました。それも塾を行つてのせいがでていると思いました。ひきつづき国語や算数をがんばりたいです。

▲小学 4 年・男子

このとうきこうしゅうでぼくは、できるようになったことが 1 つと、反省が 1 つあります。反省は、わすれ物や、前回やつた事をわすれたりするので、これからは何回か、見直します。できるようになったことは、計算のスピードが前よりも早くなりました。その理由は多分色々な、筆算などをし、わからないことは、先生に聞きそして、まちがえた問題を直したりすることで早くなつたと思います。

これからはわすれ物や見直しをいしきして、何回も同じミスをおかさないようにがんばります。

国語は、前の夏休みでは文章題がむずかしくて多くまちがえたけど、学校でも同じことを勉強して、冬休みの国語では文章文をすらすらと問題をとけました。漢字は初めてみた漢字でも書けるようになりました。

【中学科】

▲中学 1 年・女子

私の反省は、インフルになっちゃって前半に全然宿題ができなかつたことです。後半に後回しでやつて前半にもっとやつとけばなと思いました。後後やらないといけないのにためていたのが悪かつたなと思いました。だから次の休みの時は早めにやつて、よゆうにしどきたいなと思いました。

2 つ目はますますインフルになつたことがわるいからめんえき力が下がつていたからなつたとおもうのでそのためにはめんえき力を上げてけんこうな体で勉強してテストで、いい結果をだそうと思いました。次からは、気をつけます。

▲中学 1 年・女子

数学は、冬休みに分からぬところを家で復習して分かるようにしたり、リピートでまちがつた所をもう一回やつて、新しく覚えたりするのを頑張りました。塾では、1 年生で分からなかつた所を、もう一度したり、自習の時間には苦手な数学を中心に、復習を大切にして勉強しました。そのおかげで、苦手だったおうぎ形についての問題が解けるようになりました。これからも、学校で分からなかつた所は塾で復習して理解して、それでも分からなかつた所は家でユーチューブなどで理解して、数学を得意にしていきたいです。

▲中学 1 年・女子

私の冬休みの塾の反省は、数学のワークや問題のプリント、テストで、付号まちがいとかのしようもないミスが多かつたことです。丸つけをする前に見なをしはしてるけどまちがつてたことが何日ありました。たぶんそれは、絶対間違えてないかをあまり気にせずにやつて、それで間違えたんだとおもうから、これからは、前よりもっと注意深く見るようになつたです。それで、しようもないミスをもつと減らしていきたいです。

▲中学 1 年・男子

じゅくは、毎日行ってつかれました。しかし、日頃の勉強習慣がつけられたり、今までの勉強でわからないところなどを覚えてよかったです。他に国語は、「ことばの達人」をしてから、すごくいろいろな単語が分かってきて良かったので、これからも覚えていきたいです。それと一緒に、英語も学校のテストが悪かつたので、その復習をして、分からぬところが、分かるようになります。

▲中学 1 年・男子

僕は、2 学期の中間、期末テストが終わり、冬休みに入つて、初めての冬期講習だったので、どんなことをするのかなあと思っていたけど、通常と変わらなくて、ほつとしたり、休みなく行けたので良かったなと思っているし、次の実力テスト、期末テストもあるのでこの休みの時期に頑張つたら、テストもいい点数を取つて、成績を上げることができるので、冬期講習を受けて良かったなと思いました。

▲中学 2 年・女子

私は今回、初めて冬期講習を受けました。部活動などの関係により少ないコマ数にはなつてしまつたが、苦手科目である数学を多くして頑張りました。今回の冬期講習で、この短い冬休みの中で毎日少しでも良いから勉強する事が大切なんだと気づかされ学びになりました。ラーニングを家でしっかり頭に入れてから塾で学習するという習慣をつけることで少しずつ出来るようになつてきました。それが今回の冬期講習での良かった事です。しかし、チェックやテストになると点数につなげられていない問題もまだたくさんあるので伸び代だと思ってこれからも、頑張ります。

▲中学 3 年・女子

冬休みは、塾がたくさんあって午前からあったので早く起きて集中して取り組めたのでよかったです。塾の特別宿題も理科で 1 年生からまとめてだされたのでしっかり復習することができました。これから小論文対策もあるのでしっかり覚えて本番に生かせるように取り組んでいきたいです。塾のコマ数が増えたり大変になりますがね不足で集中できないことがないように宿題を残さず時間をできるだけ空けてコツコツ取り組んでいきたいです。

▲中学 3 年・女子

冬期講習で国語と社会を取り、苦手な部分が分かるようになりよかったです。特に古文や漢文を中心に見直すことができ、過去問をしたときに国語の点数が高くて頑張った成果が出たと感じました。他の教科も実力として身に付けてそれをテストなどの点数を上げて受験に向けて残り少ないですか一日一日を大事に使い頑張つていただきたいです。冬期講習中も集中して課題を進めていくことができ、よかったです。これからも復習を中心に苦手を乗り越え得意をのばしていきたいです。

▲中学 3 年・女子

冬季講習のコマ数だけ聞くと多いなと感じていたけど、やってみると冬休み前から少し始まつていたし、前よりも自習も多くなつていたので、学校の宿題も塾の宿題もやる時間がついてスムーズに自分のペースで進められたので良かったです。塾で学習したことは、リトライとかチェックになるたびに頭に入つて進めやすかったです。3 年での冬季講習では去年と比べると勉強してる量も時間も違つたのでしんどいこともあったけど、今までで 1 番がんばつた冬季講習だと思いました。

▲中学 3 年・女子

今年の冬は、前年と比べものにならないぐらいコマ数が多く忙しかつたです。毎日 4 コマがお決まりになつたのですこしは夜遅くても寝らないようになりました。冬期講習は、自分の苦手な部分とかを重点的にやつたので 1-2 年の問題もすこしずつですが、解けるようになりました。冬期講習で取り組んだこと以外も苦手な部分があると思うのでこれから通常授業でしていく作文練習も力を入れたらいいなと思います。冬休み中からやりはじめた地理の問題も解けるようになつきました!!